

Jungen 19 Landesliga Gr.3

TGV Rosswälden : TV Nellingen
Samstag, 26.11.2022, 13:00 Uhr

TGV Rosswälden und TV Nellingen schenken sich nichts

Nach rund 2 Stunden hartem Kampf in der Jungen 19 Landesliga Gr.3 entführten die Gäste des TV Nellingen in ihrem 8. Saisonspiel beim 5:5 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf beim TGV Rosswälden. Wie knapp es im Punktspiel am Samstag wirklich zugeht, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 19:21. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Aaron Ast. Nach dieser für beide Teams in Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom TGV Rosswälden um die Nummer 1 Jonathan Bauer nun 9 Pluspunkte in der Tabelle.

Der Verlauf im Einzelnen: Den Sieg von Pruß / Schläger konnten Bauer / Djedovic im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Beim 3:1-Sieg gegen Behrend / Ast kamen Reick / Zscharschuch nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Tobias Pruß musste Jonathan Bauer Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Es dauerte eine Weile, bis Benjamin Reick den Fünf-Satz-Sieg gegen Julian Behrend unter Dach und Fach hatte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Beim 3:0 gegen Aaron Ast fand Manuel Djedovic von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Marc Zscharschuch gegen Emil Schläger. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Einen extrem dramatischen Verlauf sahen die Zuschauer im zweiten Satz, der erst nach 38 Punkten endete. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TGV Rosswälden und des TV Nellingen in die Box. Ein aufgrund der TTR-Werte nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Jonathan Bauer gegen Julian Behrend zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Bauer endete. Kaum was zu bestellen hatte indessen wenig später Benjamin Reick bei seinem 0:3 gegen Tobias Pruß, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Beim 3:1-Erfolg von Manuel Djedovic gegen Emil Schläger ging nur Satz 1 verloren. Marc Zscharschuch und Aaron Ast holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Marc Zscharschuch bekam im Anschluss seinen Gegner Aaron Ast dagegen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TGV Rosswälden tritt dabei gegen den TSV Gomaringen an, während es der TV Nellingen mit der TG Donzdorf zu tun bekommt.

Statistik:

TGV Rosswälden

Doppel: Bauer / Djedovic 0:1, Reick / Zscharschuch 1:0

Einzel: J. Bauer 1:1, B. Reick 1:1, M. Djedovic 2:0, M. Zscharschuch 0:2

TV Nellingen

Doppel: Pruß / Schläger 1:0, Behrend / Ast 0:1

Einzel: J. Behrend 0:2, T. Pruß 2:0, E. Schläger 1:1, A. Ast 1:1